

EN TODO EL PAÍS:

Mexicanos protestan contra reforma judicial de López Obrador

Ciudadanos, opositores, organizaciones de la sociedad civil y trabajadores del Poder Judicial de México que están en huelga, protestaron este domingo para elevar la presión contra la reforma del Presidente, Andrés Manuel López Obrador, que busca que haya elecciones populares para designar a juzgadores y a la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

"Poder Judicial, contrapeso nacional", "sin color ni partido, la justicia se ha impartido" y "si el pueblo se informa no pasa la reforma", fueron solo algunas de las consignas de los manifestantes.

La elección de jueces y magistrados por voto popular hace parte de una reforma del Poder Judicial promovida por López Obrador, quien acaba su mandato el 1 de octubre próximo. La reforma será abordada en la legislatura que comenzará el 1 de septiembre, en la que el oficialismo tendrá las mayorías necesarias para lograr su aprobación sin necesidad de negociar con otras fuerzas políticas.

Ante ello, cientos de trabajadores judiciales, incluyendo jueces y magistrados, iniciaron una huelga el lunes pasado alegando que se vulneran sus derechos laborales. Sostienen que la reforma elimina la carrera judicial y que pone en entredicho la independencia del Poder Judicial de los intereses políticos.